

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 17. April 2008

Helmut-Schön-Sportpark

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

1. Aufgrund einer während der letzten Fußball-Weltmeisterschaft in der Stadt angestoßenen Debatte hat der Ortsbeirat Südost beschlossen, das Stadion an der Berliner Straße nach dem früheren Bundestrainer Helmut Schön umzubenennen.
2. Der Magistrat wird nunmehr gebeten, alles Nötige zu veranlassen, um die Umbenennung des Stadions in ‚Helmut-Schön-Sportpark‘ im Zuge des im kommenden Juli – kurz nach der Fußball-Europameisterschaft – stattfindenden Kongresses des Verbandes Deutscher Fußballlehrer durchzuführen.

Beschluss Nr. 0024

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher